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Adaptado y validado por:

Verás palabras en negrita. 
Estas palabras se explican en el glosario. 
El glosario está en la página 4.
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  Glosario 

Triduo: 
Celebración religiosa que dura tres días.

Folclore: 
Música local tradicional 
que suele ser acompañada de bailes típicos.

Pasacalles: 
Desfile callejero con música. 
Es propio de las fiestas populares.

Autoridades: 
Conjunto de personas relevantes 
o que ostentan cierto poder en la ciudad.

Pregón: 
Discurso que pronuncia 
una persona especialmente escogida 
en una fecha muy señalada.

Izada: 
Colocar y subir la bandera en un mástil 
acompañada del himno que corresponda.

Orquesta o Banda: 
Es un conjunto de músicos o instrumentos 
que tocan canciones.



del 24 al 29 de julio 2025

Página 5 de 35

Cuentacuentos interactivo infantil: 
Relatos de cuentos, 
en los que participan los niños.

Concursos agrícolas: 
Competición de habilidad 
con herramientas que se utilizan 
para trabajar en la agricultura.

Juego de la Tangana: 
Juego en el que se lanzan tejos 
para derribar un palo.

Tributo musical: 
Concierto en el que se imita a un cantante.

Post feria: 
Después de la feria.

Novillada: 
El novillo es un toro 
de entre tres y cuatro años de edad 
y quién lo torea 
se está preparando para ser torero.

Picadores: 
Torero a caballo, 
que usa una vara larga 
para “picar” al toro.
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Información Importante.

Horario bajo en ruidos, 
especial para personas con trastorno del espectro autista.

¿Dónde? 
En el recinto ferial.

Horario: 
Todos los días 
de nueve y media a diez y media de la noche.
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  Sábado 19 

Recepción motero

¿Dónde? 
En la caseta municipal.

¿A qué hora? 
A las cinco de la tarde.

¿Quién lo organiza? 
La Asociación de motos clásicas de La Solana.

Más información: 
Después ofrecerán una ruta turística

XXXIII (33) Festival Nacional de Folclore 
“Villa de La Solana”.

¿Dónde? 
En la Plaza Mayor.

¿A qué hora? 
A las nueve y media de la noche.

¿Quién actúa?
•	 Escuela de Folklore 

y Agrupación Folclórica “Rosa del Azafrán” de La Solana.
•	 Coros y Danzas “Virgen de Magaceda” 

de Villamayor de Santiago.
•	 Grupo de Baile “Ruxidera” de Mieres.
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  Domingo 20 

Concurso de pesca 
Peña Vallehermoso.

¿Dónde? 
En el Pantano Vallehermoso.

¿A qué hora? 
Desde las nueve, 
hasta las doce y media de la mañana.

¿Quién organiza? 
El Club Deportivo de Pesca Vallehermoso, 
con la colaboración del Ayuntamiento de La Solana.

VIII (8) Concentración “Tractores Antiguos”

¿Dónde? 
En la Plaza Mayor.

¿A qué hora? 
A la una menos cuarto del mediodía.

Más información: 
Estarán expuestos desde las once y media, 
hasta las doce y media 
de la mañana, 
por la zona de la Plaza de Toros.
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XXV (25) Concentración Nacional de Motos Clásicas 
“Ciudad de La Solana”.

¿Dónde? 
En la Plaza Mayor.

¿A qué hora? 
A la una y media del mediodía.

¿Quién organiza? 
La Asociación de Motos Clásicas de La Solana.
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  Lunes 21 

Triduo a Santiago Apóstol.

¿Dónde? 
En la parroquia de Santa Catalina.

¿A qué hora? 
A las ocho y media de la tarde.

  Martes 22 

Triduo a Santiago Apóstol.

¿Dónde? 
En la parroquia de Santa Catalina.

¿A qué hora? 
A las ocho y media de la tarde.

Actuación musical 
“Salsa Flamenca”.

¿Dónde? 
En la Plaza Mayor.

¿A qué hora? 
A las nueve y media de la noche.



Feria y fiestas de Santiago y Santa Ana La Solana

Página 12 de 35

  Miércoles 23 

Final de triduo a Santiago Apóstol.

¿Dónde? 
En la parroquia de Santa Catalina.

¿A qué hora? 
A las ocho y media de la tarde.

Cine de verano.

¿Dónde? 
En la Plaza Mayor.

¿A qué hora? 
A las diez de la noche.

Más información: 
Se podrá ver “La familia Benetón”.

Actividad gratuita.
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  Jueves 24 

Pasacalles inaugural.

¿Dónde? 
En la Plaza Mayor.

¿A qué hora? 
A las nueve de la noche.

¿Quién participa? 
La Banda de San Sebastián, la Banda Municipal, 
las autoridades 
y el pasacalles “Peña Tralará”.

Más información: 
Habrá un tramo silencioso, 
desde la esquina de calle Empedrada 
hasta finalizar la fachada 
de la Casa de la Encomienda.

Inauguración de la Feria.

Pregón a cargo de Jesús Velacoracho Jareño.

¿Dónde? 
En el Parque de la Avenida del Deporte.

¿A qué hora? 
A las diez de la noche.
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Actuación 
de la Orquesta Sonital.

¿Dónde? 
En la Plaza Mayor.

¿A qué hora? 
A las diez y media de la noche.



del 24 al 29 de julio 2025

Página 15 de 35

  Viernes 25 

Izada de bandera.

¿Dónde? 
A la entrada del pueblo, en la Glorieta del Quijote, 
ubicada en la Carretera de Manzanares.

¿A qué hora? 
A las diez de la mañana.

Más información: 
Participa la Banda de Música San Sebastián 
y las autoridades locales.
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Cuentacuentos interactivo infantil

¿Dónde? 
En el Parque Casitas Blancas.

¿A qué hora? 
A las doce de la mañana.

¿Cómo se llama? 
“Periquín y la bruja Coruja” .

¿Quién lo hace? 
La compañía “Cheritrones”.

Más información: 
Después se llevará a cabo actividad 
“hazte un tatuaje”.

Misa solemne en honor 
a Santiago Apóstol.

¿Dónde? 
En la parroquia de Santa Catalina.

¿A qué hora? 
A las once de la mañana.

Más información: 
Después de la misa, habrá procesión 
por las calles Concepción, Feria, Carrera, 
Monjas y finalizando en Plaza Mayor.
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“Noches de Tributos”

Concierto tributo a Melendy.

¿Dónde? 
En la Plaza Mayor.

¿A qué hora? 
A las diez de la noche.

Música joven

¿Dónde? 
En la zona joven.

¿Dónde está? 
En la Avenida del Deporte.

¿Quién la pone? 
Pincha discos locales.

¿A qué hora? 
Desde las doce de la noche 
hasta las tres de la madrugada.
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  Sábado 26 

Concursos agrícolas

Concurso regional de arada con tractor

¿Dónde? 
Paraje “Las Olivillas”.

¿Dónde está? 
En la carretera de San Carlos del Valle 
kilómetro 1.

¿A qué hora? 
A las ocho de la mañana.

Más información: 
Te puedes inscribir 
hasta cinco minutos antes de la prueba, 
en el lugar donde se realiza.

La inscripción vale 6,00 €. 
Las pruebas se realizarán con tractor particular.

Premios:
•	 Primero: 100,00 € y trofeo.
•	 Segundo: 70,00 € y trofeo.
•	 Tercero: 50,00 € y trofeo.
•	 Cuarto: 30,00 € y trofeo.
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Acto de recuerdo a las víctimas del COVID, 
por el “Día de los Abuelos”.

¿Dónde? 
Parque de la Veguilla.

¿A qué hora? 
A las diez y media de la mañana.

¿Quién actúa? 
Francis Alhambra.

Más información: 
Reconocimiento a cuatro entidades, 
por su colaboración durante el COVID.
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Campeonato de bolos

¿Dónde? 
En la Ciudad Deportiva.

¿A qué hora? 
A las once de la mañana.

Concurso regional de destreza 
con tractor y remolque

¿Dónde? 
Paraje Ermita San Isidro.

¿A qué hora? 
A las once y media de la mañana.

Más información: 
Te puedes inscribir 
hasta cinco minutos antes de la prueba, 
en el lugar donde se realiza.

La inscripción vale 6,00 €. 
Las pruebas se realizarán con tractor particular.

Premios:
•	 Primero: 100,00 € y trofeo.
•	 Segundo: 70,00 € y trofeo.
•	 Tercero: 50,00 € y trofeo.
•	 Cuarto: 30,00 € y trofeo.
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Concurso local de tirada de obstáculos 
con barra de tractor

¿Dónde? 
Paraje Ermita San Isidro.

¿A qué hora? 
A las once y media de la mañana.

Más información: 
Te puedes inscribir 
hasta cinco minutos antes de la prueba, 
en el lugar donde se realiza.

La inscripción vale 10,00 €.

Premios:
•	 Primero: 200,00 € y trofeo.
•	 Segundo: 150,00 € y trofeo.
•	 Tercero: 100,00 € y trofeo.
•	 Cuarto: 50,00 € y trofeo.
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Entrega de premios de los concursos

¿Dónde? 
Paraje Ermita San Isidro.

¿A qué hora? 
Cuando terminen todos los concursos. 
Habrá zurra para todos los asistentes.

Organiza: 
Hermandad de San Isidro.

Colabora: 
Ayuntamiento de La Solana.

Cuentacuentos interactivo infantil

¿Dónde? 
En el Parque Viña Botero.

¿A qué hora? 
A las doce de la mañana.

¿Cómo se llama? 
Cuestión de bigotes.

¿Quién lo hace? 
La compañía “Cheritrones”.

Más información: 
Después se llevará a cabo la actividad “Crea tus chapas”.
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Campeonato de Tangana

¿Dónde? 
En la Ciudad Deportiva.

¿A qué hora? 
A las once de la mañana.

Juegos infantiles

•	 Tren infantil.
•	 Atracciones infantiles acuáticas.
•	 Fiesta de la espuma.

¿Dónde? 
En la Plaza Mayor.

¿A qué hora? 
A la una del mediodía.
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Gran Prix “Salvaje Oeste”

¿Dónde? 
En la Plaza de Toros.

¿A qué hora? 
A las siete de la tarde.

Más información: 
Participan seis peñas locales.

Habrá pruebas nuevas 
y premios para los participantes.
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“Noche de tributos”

Concierto tributo a Shakira

¿Dónde? 
En la Plaza Mayor.

¿A qué hora? 
A las diez de la noche.

Concierto musical 
de Antonio José

¿Dónde? 
En el campo de fútbol “La Moheda”.

¿A qué hora? 
A las once de la noche.
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  Domingo 27 

Concentración Peña Caballista

¿Dónde? 
En la Plaza de Toros.

¿A qué hora? 
A las diez y media de la mañana.

Pasacalles a caballo

¿Por dónde? 
Por el recorrido de años anteriores.

¿A qué hora? 
A las once de la mañana.

Cuentacuentos interactivo infantil

¿Dónde? 
En el Parque Municipal.

¿A qué hora? 
A las doce de la mañana.

¿Cómo se llama? 
La vieja vinagre. Globoflexia.

¿Quién lo hace? 
La compañía “Cheritrones”.
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Carrera de cintas a caballo

¿Dónde? 
En el aparcamiento de caravanas.

¿A qué hora? 
A la una del mediodía.

Más información: 
Habrá servicio de bar.
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Juegos infantiles

•	 Tren infantil.
•	 Atracciones infantiles acuáticas.
•	 Fiesta de la espuma.

¿Dónde? 
En la Plaza Mayor.

¿A qué hora? 
A la una del mediodía.

Animación musical

¿Dónde? 
En la Plaza Mayor.

¿A qué hora? 
A las dos y media de la tarde.

¿Quién la hace? 
La Charanga “Tritón”.
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Tarde de toros 
Novillada con picadores.

Novilleros:
•	 Álvaro Sánchez.
•	 Tomás González.
•	 Miguel Senent “Miguelillo”
•	 Sergio Céspedes.
•	 Jesús Romero.

¿Dónde? 
Plaza de Toros.

¿A qué hora? 
A las siete de la tarde.

Más información: 
El sexto novillo será toreado 
por el triunfador de la tarde.
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“Noche de tributos”

Concierto tirubuto a Alejandro Sanz

¿Dónde? 
En la Plaza Mayor.

¿A qué hora? 
A las diez de la noche.

Música joven

¿Dónde? 
En la zona joven.

¿Dónde está? 
En la Avenida del Deporte.

¿Quién la pone? 
Pincha discos locales.

¿A qué hora? 
Desde las doce de la noche 
hasta las tres de la madrugada.
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  Lunes 28 

Cuentacuentos interactivo infantil

¿Dónde? 
En el Parque de la Veguilla.

¿A qué hora? 
A las doce de la mañana.

¿Cómo se llama? 
“Clumsy bugs” (Insectos torpes). 
Cuentos, risas y rimas con Lisa Jane.

¿Quién lo hace? 
La compañía “Cheritrones”.

Información: 
Bilingue inglés - castellano.
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Juegos infantiles

•	 Tren infantil.
•	 Atracciones infantiles acuáticas.
•	 Fiesta de la espuma.

¿Dónde? 
En la Plaza Mayor.

¿A qué hora? 
A la una del mediodía.

Concierto musical María Rubí

¿Dónde? 
En la Plaza Mayor.

¿A qué hora? 
A las diez de la noche.

  Martes 29 

Fiesta acuática

¿Dónde? 
En la Piscina Municipal.

¿A qué hora? 
A las cuatro de la tarde.
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Concierto musical

¿Dónde? 
En la Plaza Mayor.

¿A qué hora? 
A las diez de la noche.

¿Quién canta? 
El grupo local “Aires Flamencos”.

  Miércoles 30 

Espectáculo especial post feria

¿Dónde? 
En la Plaza Mayor.

¿A qué hora? 
A las diez de la noche.

¿Quién lo hace? 
La Asociación Cultural “Amigos de la Música”.

Más información: 
Día del niño, con rebajas en todas las atracciones.




